



DRESCH-HAHN im Land um Laa...

... Alte Traditionen & lebendiges Brauchtum gekrönt mit kulinarischen Highlights

In ausgesuchten und mit  gekennzeichneten heimischen Restaurants

werden von August bis Oktober Speisen mit Produkten angeboten, die ausschließlich im Land um Laa geerntet worden sind. Freuen Sie sich ab Mitte August auf herzhaftes Schmankerln aus der Region, die aus oder mit ZWIEBEL, ERDÄPFEL, HUHNER, KUTTELKRAUT, HANF und schwarzem HOLLER zubereitet werden und dazu – wie könnte es im Land um Laa anders sein – ein gutes Tröpferl GRÜNER VELTLINER aus dem Hause Stadler oder ein Glas Bier LAGER CLASSIC aus der Brauerei Hubertus Bräu in Laa.

Ihre „Dresch-Hahn-Wirte“

Therme Laa und Hotel & Spa Laa**S**

Kreative Küche auf höchstem Niveau...

www.therme-laa.at



Hotel zum Brüdertor****

Anspruchsvolle regionale Küche in familiärer Atmosphäre...

Familie Lahner, www.bruedertor.at



Gasthaus Weiler

Moderne Haubenküche im Land um Laa ...

Martin Weiler, www.weilerlaa.at



Gasthaus mit Gästehaus Bsteh***

Zeitgemäße Küche mit regionalen Produkten...

Familie Bsteh, www.bsteh.at



Hanfthal-Hof***

Spezialitäten aus Hanf und Heurigenschmankerl...

Familie Wagner, www.hanfthal-hof.at



7schläfer | cafe, bar, restaurant

Kulinarische Höhenflüge in der längsten Kellergasse des Weinviertels...

Severin Weber, www.7schlaefer.at

